

Mahasiswa Magister Manajemen UPNVJ Lakukan Community Service ke UniKL Malaysia

Saturday, 21 October 2023 22:25 WIB



HumasUPNVJ - Mahasiswa beserta dosen dari Program Studi Manajemen Program Magister UPN "Veteran" Jakarta melakukan kunjungan ke Malaysia pada Kamis, 19 Oktober 2023, untuk menjalankan kegiatan perspektif bisnis global sebagai upaya implementasi visi dan misi menuju internasionalisasi. Kegiatan ini dilaksanakan selama sepekan dan dihadiri 50 mahasiswa serta dosen.

Agenda kunjungan akademik ini digelar dengan berbagai acara menarik seperti kolaborasi riset, PKM internasional UMKM binaan UNiKL, Presenter Confrence internasional AIBC UNiKL dan kunjungan ke perusahaan global di Malaysia, salah satunya PT SAS. Selain itu, diadakan juga tur kampus dan pertunjukan pertukaran budaya antar negara.

"Kegiatan ini sebagai bentuk pencapaian IKU serta implementasi kurikulum pada mata kuliah yang basisnya internasional. Kegiatan ini diharapkan bisa memberikan ilmu dan pengetahuan strategi bisnis secara global bagi bekal mahasiswa MM," ujar Dekan FEB Dr. Jubaedah, SE., MM.



Selain itu, kunjungan ini juga memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk memperluas jejaring internasional, mengembangkan keterampilan lintas budaya, dan meningkatkan pemahaman mereka tentang keragaman global dalam konteks bisnis.

Dosen dan mahasiswa juga terlibat dalam diskusi interaktif dengan para pemangku kepentingan industri terkemuka di Malaysia, yang memberikan wawasan mendalam tentang tren terbaru, tantangan, dan peluang di pasar global. Melalui pertukaran pengetahuan ini, diharapkan mahasiswa dapat mengasah kemampuan analitis dan keterampilan penyelesaian masalah yang relevan dengan lingkungan bisnis global saat ini.

Selama kunjungan, tim juga berkesempatan menghadiri seminar internasional di UniKL Business School, yang memungkinkan mereka untuk mendapatkan pemahaman lebih baik tentang strategi inovatif yang digunakan perusahaan-perusahaan terkemuka di Malaysia dan di seluruh dunia.

Dalam seminar ini, mahasiswa dan dosen dapat mengeksplorasi aplikasi praktis dari konsep-konsep teoritis yang mereka pelajari dalam program Magister Manajemen.

Kegiatan kunjungan akademik ini juga memfasilitasi pertukaran pengetahuan antara kedua universitas dalam pengembangan kurikulum yang relevan dengan tuntutan pasar global.

Dengan memanfaatkan pengalaman dan perspektif berbeda, program Magister Manajemen UPNVJ diharapkan dapat lebih responsif terhadap perubahan dinamis di pasar global dan dapat melahirkan lulusan yang siap menghadapi tantangan bisnis kompleks di masa mendatang.



Export tanggal : Saturday, 23 November 2024 Pukul 00:53:17 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2023/10/mahasiswa-magister-manajemen-upnvj-lakukan-community-service-ke-unikl-malaysia.html>]
